

高柳中だよい

第4号 柏市立高柳中学校
令和7年7月4日
校長 植松 一裕

学校経営スローガン

「あたたかい言葉、そして気付き 考え 行動する高柳中」
～あつたかやなぎな学校を目指して～

【7月の高柳中】『学校だより』では個人情報保護のため生徒の個人名は載せません

夏休みまであと2週間となりました。通知票を前期後期制で作成するため、1学期の様子をお知らせする機会は夏休み中の保護者面談（1・2年生）と三者面談（3年生）になりますので、ご承知おきください。また、16日にはすでにお知らせしてある通り午前中の授業参観と15時からは保護者会を行いますので、都合のつく方は足を運んでいただけたとありがとうございます。

今年も各部の総体がすでに始まっています。試合日程は部ごとに異なりますが、6月末から各週末の土日を中心に大会が組されます。また、吹奏楽部の県コンクールは7月26日の出場が決まりました。総体も吹奏楽コンクールも予選を通過すればその先に進むことになります。6月23日には生徒会主催の壮行会が行われました。3年生にとっては高柳中の生徒として臨む最後の部活動の大会です。悔いのない戦いや発表をして次のステージに臨んでほしいと思います。

今年も梅雨明け前から暑い日がたくさんありました。体育の授業では水泳指導が始まっていますが、気温+水温が65℃を超えるとプール内でも熱中症の恐れがあると言われているため、晴れていても水泳指導を中止する場合があります。エアコンが設置された体育館は暑い日でも快適なので、可能であれば室内種目の単元に入れ替えて授業を進めたいと考えています。

18日の終業式後、長い夏休みが始まります。本校生徒は心優しく穏やかな子ばかりで、日常は安心して見ていらざることが多いのですが、長期休みに入ると誰しも気が緩みがちです。1学期中も下校中に自転車の乗り方を近隣の方から注意されたり、実際に転倒事故を起こしたりした生徒がありました。学校では夏休みに入る前に規則正しい落ち着いた生活をするよう指導しますが、ご家庭でも事故なく楽しい充実した夏が過ごせるようお子様へのご指導をお願いします。

なお、本校は7月後半の20日には本校体育館が参議院議員選挙の投票所に、また、高柳まつりが26、27日に本校校庭で開催される予定ですのでお知りおきください。

教職員は夏休み中も平日は勤務を要する日となっていますが、課業期間中取りづらい休暇をいたく場合が多くあります。また、8月8日（金）から15日（金）は学校閉庁日で職員不在です。

7・8月の行事予定（9月はじめまで）

5日（土）	振興会本部役員会	25日（金）	高柳まつり会場準備
7日（月）	会議日（放課後部活動なし）	26日（土）	高柳まつり会場～27日
14日（月）	会議日（放課後部活動なし）	28日（月）	まつり会場後片付け
16日（水）	授業参観 保護者会	8月 8日（金）	～15日（金） 学校閉庁日
17日（木）	給食終了 大掃除	9月 1日（月）	2学期始業式
18日（金）	終業式 部活動再登校	7日（日）	2年生林間学校～9日
20日（日）	（体育館：参院選投票所）		
21日（月）	～夏季休業 8月31日まで		

【生徒総会】

6月5日に生徒総会を行いました。前年度の決算承認や今年度の活動計画と予算について承認を得たあと、特別議題のテーマ『未来へ～持続可能なあつたかやなぎ』について、各学年で話し合った結果を「決意」として発表し合いました。委員会活動や部活動、その他自分たちの学校生活を全校生徒が自分事として考えられるよい時間になりました。



【引き渡し訓練】

6月20日に3校合同引き渡し訓練を行いました。小学校では以前から行っていたことだと思いますが、中学校の教員として引き渡す側の経験は初めてでした。手際が悪く迷惑をおかけしたところが多々ありましたが、多くのご家庭にご協力いただきありがとうございました。



【3年生修学旅行】

3年生は6月25日から2泊3日で関西へ修学旅行に行ってきました。初日は京都駅で解散し奈良方面の班別学習を行い、2日目もほぼ丸一日班ごとに京都市内を巡りました。夕方集合した河村能舞台では全員で能楽を学びました。3日目はバスで学級別コースを体験・見学しました。梅雨空を心配しましたが、2日目の午前中に1～2時間ほど激しい雨に降られた以外、暑さはきつかったものの天気には恵まれました。慣れない地であるにもかかわらず全班ほぼ計画通りに奈良・京都を巡り、時間通りに行動できたのは立派でした。

